

Und immer sind da Spuren deines Lebens

Wir danken herzlich

für jede liebevolle Umarmung oder stillen Händedruck
für jedes gesprochene oder geschriebene tröstende Wort
für die Begleitung beim Abschied nehmen
für den Fahnengruss der Turnveteranen Bülach
für jede Spende an die Schweizerische Berghilfe und für Grabschmuck

Wir danken allen von Herzen, die

Fritz Germann

im Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Auch Pfarrer Spielmann, den Musikern Hartmann/Meister sowie dem Organisten Zillig sprechen wir unseren herzlichen Dank aus. Die einfühlsamen Worte sowie die musikalische Begleitung liessen viele wunderbare Erinnerungen zu.

Unser Dank gilt auch seinem Hausarzt Dr. U. Güntensberger und dem Team der Pflegewohngruppe Bergli.

Bülach, im März 2019

Die Trauerfamilie